

EL PSICÓPATA INVISIBLE

Por la criminóloga

CONCHA CALLEJA

RELACIONES TÓXICAS,
FIGURAS PÚBLICAS
Y EL LADO OSCURO DEL ÉXITO



Los psicópatas no siempre están en las cárceles, pueden estar en tu oficina, en tu círculo social, o deslumbrando a través de los medios de comunicación. Aprende a reconocerlos y combatirlos antes de que sea demasiado tarde.

SEKOTIA

El psicópata invisible

Relaciones tóxicas, figuras públicas y el lado oscuro del éxito

El psicópata no siempre lleva cuchillo ni aparece en las páginas de sucesos. La mayoría vive entre nosotros, integrados en la familia, en la oficina o en los círculos de poder, camuflados tras una sonrisa seductora o un discurso inspirador. Concha Calleja, aporta la mirada de una experta en comunicación aplicando todos sus conocimientos a la criminología.

**NO TODOS LOS DEPREDADORES TIENEN ASPECTO AMENAZANTE.
LOS MÁS PELIGROSOS SON LOS QUE NUNCA SOSPECHARÍAS.**

En sus páginas, el lector descubrirá cómo funciona la mente de estos lobos sociales, incapaces de sentir empatía pero maestros en proyectar encanto. Casos como el de Bernie Madoff, que arruinó vidas sin pestañear; Elizabeth Holmes, que sedujo a inversores con bata blanca y promesas vacías; o Jeffrey Epstein, que manipuló a las élites internacionales, muestran hasta qué punto la psicopatía puede ser premiada con poder y prestigio. Incluso figuras icónicas como Steve Jobs, cuya genialidad iba de la mano de un trato despótico, revelan cómo el carisma eclipsa el coste humano.

El recorrido abarca los territorios más íntimos y vulnerables: la pareja y la familia, donde el psicópata puede convertirse en un cónyuge destructivo o en una madre que manipula bajo el disfraz del sacrificio. Se analiza cómo utilizan el sistema judicial a su favor, convirtiéndose en padres ejemplares a ojos del juez mientras destrozan emocionalmente a sus hijos y exparejas.

La obra avanza hacia los escenarios colectivos: empresas dominadas por líderes sin alma (como en el caso Enron), políticos que manipulan emociones en masa, o gurús espirituales y coaches que disfrazan la explotación bajo la etiqueta de autoayuda. También se expone cómo las redes sociales son hoy el nuevo teatro del ego psicopático.

Frente a ello, el libro ofrece herramientas de autodefensa emocional, ayuda para reconocer las señales invisibles y estrategias para sobrevivir sin caer en la paranoia. La gran pregunta final —¿hay cura para el lobo?— abre un debate inquietante: quizá no se trate de cambiarlos a ellos, sino de aprender a ver lo que nunca quisimos mirar.

Un viaje a la cara oculta del éxito y del poder, donde el verdadero espectáculo no está en la pantalla, sino en la vida

» Concha Calleja



Concha Calleja es escritora y perito judicial especializada en criminología, psicología forense y perfiles criminales. Investiga casos reales de crímenes sospechosos con gran repercusión internacional, y es una reconocida experta en monarquías, especialmente en la británica, uno de sus campos de análisis más sólidos. Actualmente trabaja en el programa Fiesta (Telecinco), en el canal Divinity y en el diario digital H50 Policial. Sus libros sobre la duquesa de Alba sirvieron de base para la serie La duquesa, y su obra La mujer morena inspiró un documental emitido en televisión. Entre sus títulos más recientes destacan Diana, réquiem por una mentira, Objetivo: Michael Jackson, Contagiados y Tres Reinas.

CRIMINOLOGÍA • Mi expediente favorito • Sekotia



9791387812218

Thema: JK
979-13-87812-21-8
288 páginas
Rústica con solapas
14.5 x 22 x 1.8 cm · 355 g
PVP: 19.95 €